

AWNI

Polsek Klangeran Polresta Pengamanan Kebaktian rutin Gereja Umat Nasrani di Jamblang

Panji R - CIREBON.AWNI.OR.ID

Aug 6, 2023 - 12:11



CIREBON - Kepolisian Sektor Klangeran Polsek Klangeran, melaksanakan

pengamanan kegiatan kebaktian rutin umat Kristen di gereja-gereja yang berada dalam wilayah hukum Polsek Klangeran, Minggu (06/08/2023).

Beberapa gereja yang melaksanakan kegiatan kebaktian tersebut antara lain Gereja Kristen Indonesia Jl Niaga Jamblang, Desa Jamblang, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon; Gereja FILLADELFIA Jl Raya Otista Jamblang, Desa Jamblang, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon; Gereja Isa Almasih Jl Niaga Tengah Jamblang, Desa Jamblang, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon; dan Gereja PANTEKOSTA Jl Raya Otista, Desa Jamblang, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., menyampaikan apresiasi atas kerja keras Polsek Klangeran dalam melaksanakan tugas pengamanan tersebut. Menurut Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja S.H., M.H., kegiatan pengamanan ini menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga kebebasan beribadah dan keamanan umat beragama di wilayah Cirebon.

Dalam menjalankan tugas pengamanan, Polsek Klangeran melibatkan personel gabungan yang terdiri dari unit Provos, unit Intelkam, unit Reskrim dan personil unit samapta. Pengamanan dilakukan baik dalam bentuk pengamanan terbuka maupun tertutup sesuai dengan kebutuhan setiap gereja.

"Kami bertanggung jawab untuk menjaga keamanan dan ketertiban dalam kegiatan kebaktian umat Kristen di wilayah kami. Polsek Klangeran siap memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada seluruh umat Kristen yang melaksanakan ibadah di gereja-gereja tersebut." Tambah Kapolsek.

"Polsek Klangeran terus berupaya menjaga keamanan selama kegiatan kebaktian rutin umat Kristen berlangsung demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif bagi umat Kristen serta masyarakat sekitar. Polsek Klangeran juga mengimbau kepada seluruh umat Kristen untuk tetap menjaga keamanan pribadi dan saling berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam hal-hal yang berkaitan dengan keamanan". pungkasnya